

Santiago, 15 de mayo de 1948.

Señor don  
Carlos Alvarez A.  
Oficina Iris.-  
Iquique.-

Estimado camarada,

perdone el atraso conque contesto su atta. de 14 de abril último. Mil dificultades me han impedido dedicarme, durante el último mes, a las cosas del Norte; pero ahora renuevo mi actividad y espero seguir enviándoles informes periódicos como había empezado.

Con esta misma fecha despacho a Pedro Muga, para que los reparta en las bases, el discurso de Radomiro Tomić sobre el proyecto de ley de represión al comunismo, afiches de propaganda del Congreso Nacional de la Falange que se efectuará entre el 27 y el 30 de este mes, y las bases de ese torneo.

Mucho me contenta los datos que me dá sobre la marcha de la Falange en esa. Veo que la gente de Iris hace honor siempre a su pasado falangista, del que tan magnífica impresión me formé cuando tuve el gusto de estar entre Uds.-

Me he estado ocupando del encargo personal que me formula, y con el mayor empeño trataré de hacer algo que le pueda ser útil. Desgraciadamente, yo no tengo muchas vinculaciones comerciales, de manera que no le puedo asegurar nada. En todo caso, la primera oportunidad que me parezca favorable se la comunicaré inmediatamente.-

Sin otro motivo, con cordiales saludos para los camaradas de Iris, queda a sus órdenes su afmo. camarada y amigo

P.S.- Es muy importante que las bases envíen delegados al Congreso. Fué circular en ese sentido dirigida al Presidente del Centro. Si no puede venir nadie, sería bueno designaran algún representante que residiera aquí en Santiago; puede haber gente de allá que UDss conozcan y merezca su confianza.-

www.chivo.cl